

Kulturausschuss am 31.01.18

OBERBÜRGERMEISTER	
10. JAN. 2018	
IV	X
z.w.v.	DATE WORDS

Man

ÖDP Nürnberg / Jan Gehrke Schwandorfer Str. 6 90482 Nürnberg
 An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg
 Herrn Dr. Ulrich Maly
 Rathaus
 Rathausplatz 2
 90403 Nürnberg

Fax versch

ödp

Ökologisch-Demokratische Partei

ÖDP im Nürnberger Stadtrat

Nürnberg, 08.01.2018

**Beteiligung der Stadtteile am Bewerbungsverfahren –
 Antrag für den Kulturausschuss zur Kulturhauptstadtbewerbung**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

„Kultur“ in einem weit gefassten Sinn findet in Nürnberg in hohem Maß als soziokulturelle Stadtteilarbeit statt. Viele der Themenfelder, die bereits für die Bewerbung als Kulturhauptstadt Europas vorge-dacht wurden, werden mit hoher Kompetenz und großem Einsatz in den Stadtteilen bearbeitet, die so zur Stadtentwicklung beitragen.

Die Veranstalter des Nachbarschaftsfestes in St. Leohard/Schweinau haben denn auch im Juni 2017 eine Diskussionsrunde zur Beteiligung der Stadtteile am Bewerbungsprozess durchgeführt und das Ge-spräch mit der Verwaltung gesucht. Infolge der Stadtratsdebatte vom Oktober 2017 haben sich weitere Stadtteilinitiativen an die ÖDP-Stadtratsgruppe gewandt, um Ihren Wunsch nach Beteiligung am Bewerbungsprozess auszudrücken.

Daher stelle ich zur Behandlung im nächsten Kulturausschuss fol-genden Antrag:

1. Die Verwaltung berichtet, inwieweit stadtteilbezogene Gruppen, Initiativen sowie Bürgervereine bereits in den Bewerbungsprozess eingebunden wurden und werden.
2. Das Kulturhauptstadt-Büro geht – soweit noch nicht erfolgt – auf die Bürger- und Vorstadtvereine sowie weitere Netzwerke in den Stadtteilen zu, die den Bewerbungsprozess befruchten könnten.
3. Die Verwaltung berichtet, auf welchen Wegen die Bürgerinnen und Bürger auf die aktuelle Beteiligungskampagne „Kulturhauptfragen“ (Einzigartig; Zukunftswunsch; Herzenssache; Vergissmeinnicht) auf-merksam gemacht und eingebunden werden.

Freundliche Grüße

Jan Gehrke

Jan Gehrke
 Stadtrat der ÖDP

„Die Welt hat genug
 für jedermanns
 Bedürfnisse,
 aber nicht für
 jedermanns Gier.“

Mahatma Gandhi

